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От мечты к реальности
Идея подать свои документы на мобильность 

возникла примерно в декабре второго курса, 

после поездки в Москву. Основными причинами 

были отзывы знакомых, которые уже на тот 

момент были на мобильности, а так же большое 

желание выйти из своей зоны комфорта.

В итоге, в мае, мы с друзьями подали наши 

документы и прошли все вместе. В Москве 

принимающей программой стала ОП 

«Экономика и статистика», факультет 

экономических наук.



Первые трудности
Первостепенной задачей было составить учебный план. И тут возникли 

сложности, так как наша программа не представлена в Москве, поэтому 

дисциплины были с совершенно разных факультетов. 

Хочу сразу уточнить, что общежитие нам изначально не было 

предоставлено, и это необходимо учитывать всем, кто хочет 

поучаствовать в мобильности. В сентябре, мы переехали в Москву и 

началась наша интенсивная учеба с самого первого дня. Некоторые 

дисциплины мы изучали с ребятами с ОП «Управление бизнесом», 

некоторые с ОП «Экономика и статистика», и даже с ОП «Мировая 

экономика», причем совершенно разных годов обучения.

К примеру первая пара могла быть в корпусе на Шаболовской со 2 

курсом «Управления бизнесом», а затем третья пара в знаменитом 

корпусе на Покровке с 3 курсом ОП «Экономика».

По началу было непросто, приходилось за 20 минут пересекать 

половину Москвы, чтобы успеть на пару, но все усилия того стоили.



Новые возможности
Наша мобильность позволила мне познакомиться с новыми 

людьми, написать множество интересных проектов, как 

стратегических, так и экономико-эмпирических. Учеба в Москве 

дала еще большее понимание, что я не ошиблась с выбором 

программы, будучи абитуриентом. Именно смесь теоретических 

экономических дисциплин и прикладных менеджерских 

предметов помогли мне углубить свои знания и найти 

прекрасную работу. Сейчас я работаю Москва Сити, в УК ВИМ 

в отделе бизнес-менеджмента. ВИМ инвестиционная компания 

группы ВТБ которая занимается ПИФами. Мы с командой 

занимаемся разработкой новых продуктов, и я надеюсь на 4 

курсе остаться в Москве, чтобы получить еще больше знаний и 

разностороннего опыта, полезного для моей будущей карьеры.



Внеучебная жизнь
Внеучебная жизнь в Москве была не менее разнообразной. 

Осенью я много времени уделяла своей перовой работе –

стажировке в крупнейшей аудиторской компании. Но при этом 

мы с друзьями не забывали отдыхать и часто гуляли по городу и 

узнавали его с новой стороны, теперь уже будучи не просто 

гостями столицы, а студентами и местными жителями.

А так же карьерные форумы и мероприятия не остались без 

моего внимания. Самой запоминающейся была «Карьерная 

ярмарка» от факультета экономических наук в Атриуме. 

Множество ведущих банков консалтинговых, страховых, IT и 

других крупных компаний представляли свои стенды и 

рассказывали студентах о своей работе. Подобные мероприятия 

помогали понять рынок вакансий и узнать о потенциальных 

работодателях.
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